Johannitag 2016

Der FVB und seine Züchter präsentieren sich mit einer kleinen Rasseauswahl

Nach der Hitzewelle der letzen Tage und den sonstigen Wettereskapaden konnte der Johannitag in Triesdorf am 26. Juni bei bestem Ausstellungswetter stattfinden. Auch dieses Jahr wieder informierte der Fleischrinderverband Bayern mit Unterstützung einiger Züchter die Besucher über Mutterkuhhaltung und Fleischrinderzucht.

Eine kleine Rassedemonstration von fünf der 24 im Herdbuch geführten Rassen sorgte stets für ein gutes Besucherinteresse.

Ihre Rasse mit Kuh und Kalb oder Bullen haben dieses Jahr folgende Zuchtbetriebe präsentiert:

Angus: Rainer Bauereiß, Colmberg-Auerbach, mit der schwarzen Jungkuh Bea Fleckvieh-Simmental: BVN mit dem Besamungsbullen Caesar, aus der Zucht von Jürgen Zill, Dietenhofen-Höfen

Limousin: Richard Stallmann, Lehrberg-Ballstadt, mit der hornlosen Jungkuh Amira

Pinzgauer: Martin Güllich, Burk-Bruck, mit der Kuh Elsa

Pustertaler: Thomas Züchner, Treuchtlingen, mit der aus dem österreichischem

Ursprungsgebiet stammenden Kuh Olivia















